
Protokoll der jährlichen
Mitgliederversammlung des 

KDE e.V. 2017
Ort: Universidad de Almería, Almería, Spanien 
Datum: 21. Juli 2017

Beginn: 10:35

Willkommen
40 Mitglieder

75 Stimmen (inkl. Proxy)

1 Gast (Petra Gillert - Vorstandsassistentin)

Abstimmung über Zulassung des Gastes: 0 Enthaltung. Keine Gegenstimmen.

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und Agenda wird festgestellt.

Wahl des Vorsitzenden
Die Vorstandsvorsitzende Lydia Pintscher schlägt vor Frederik Gladhorn zum Vorsitzenden der 
Versammlung zu wählen. Die Wahl wird angenommen.

Abstimmung: 1 Enthaltung. Keine Gegenstimmen.

Report des Vorstands

Report der Aktivitäten
Lydia Pintscher präsentiert die Aktivitäten des Vorstands im letzten Jahr. Siehe Präsentationsfolien.

Kurzfassung mit Wortmeldungen:

Es steht die Neuwahl von 3 Vorstandsmitgliedern an. 4 Kandidaten (Aleix Pol Gonzales, Helio 
Chissini de Castro, Boudhayan Gupta, Lydia Pintscher) haben ihre Kandidatur per E-Mail vor der 
Versammlung angekündigt.

Eike Hein stellt sich als zusätzlicher Kandidat vor (insgesamt 5 Kandidaten).

Der Verein hat 16 neue aktive Mitglieder im letzten Jahr aufgenommen.

Es wurden 2 neue Personen als Freelancer im Bereich Marketing verpflichtet um die Aktivitäten der
KDE Community besser zu komunizieren.
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Diverse Sprints und Konferenzen wurden organisiert bzw. die Teilnahme von 
Communitymitgliedern finanziell unterstützt.

Es gibt weitere Bewegung beim „Evolving KDE“ Projekt. Die Mission und Strategie ist in Arbeit.

Das Advisory Board funktioniert gut.

Die Buchhaltung wurde verbessert, aber QtCon verursachte leider einiges an zusätzlicher Arbeit.

Akademy 2017 wurde erfolgreich organisiert.

Die Spendeninfrastruktur wurde verbessert und eine neue Spendensammlung-Arbeitsgruppe 
gegründed. Es wurde versucht die Arbeitsgruppe und Mitglieder besser in die zu erledigende Arbeit 
einzubinden.

Eine bessere KDE Website wurde veröffentlicht.

Weiter Verbessungen im Bereich von „Evolving KDE“, Advisory Board, Spendensammlung und 
Öffentlichkeitsarbeit sind geplant für 2018.

Die Mitglieder werden an die Möglichkeiten erinnert den Vorstand mit Wünschen, Ideen und 
Problemen zu kontaktieren.

Report der Kassenführerin
Marta Rybczynska konnte nicht anwesend sein, aber hat eine Videopräsentation vorbereitet. Siehe 
schriftlicher Report und Präsentationsfolien.

Kurzfassung mit Wortmeldungen:

Ausgaben sowie Einnahmen waren 2016 extrem hoch aufgrund der Größe der QtCon die der KDE 
e.V.  mitorganisiert hat.

Budget für 2017 wird wieder in normalen Dimensionen erwartet.

Report der Kassenprüfer
Siehe schriftlicher Report.

Es ist alles in Ordnung. Die Kassenprüfer haben kleinere Verbesserungsvorschläge. Sie empfehlen 
die Entlastung des Vorstandes.

Entlastung des Vorstandes
Abstimmung: 5 Enthaltungen. 0 Gegenstimmen. (1 Person während der Abstimmung abwesend)
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Report der Repräsentanten und Arbeitsgruppen des 
KDE e.V.

Report der Repräsentanten zur KDE Free Qt Foundation
Siehe schriftlicher Report.

Ein Vereinsmitglied empfiehlt die Free Qt Foundation besser in der Öffentlichkeit zu präsentieren, 
da Unternehmen oft nicht wissen, dass die Softwarelizenzierung von Qt durch die Foundation 
reguliert wird.

Report der System-Administrations-Arbeitgruppe
Siehe Präsentationsfolien.

Report der Community-Arbeitsgruppe
Siehe Präsentationsfolien.

Report der Finanz-Arbeitsgruppe
Siehe Präsentationsfolien.

Report der Advisory-Board-Arbeitsgruppe
Siehe Präsentationsfolien.

Diverse Kommentare bzgl. möglicher Online-Konferenz Software für die Arbeitsgruppe.

Report der Spendensammlung-Arbeitsgruppe
Siehe Präsentationsfolien.

Report der KDE League Task Force
Die Gruppe hat keinen schriftlichen Report gesendet. Ein Mitglied stellt fest, dass dies bereits das 
zweite Jahr ist ohne schriftlichen Report der Task Force.

Report der Web Task Force
Kein schriftlicher Report gesendet.

Lydia Pintscher merkt an: Ein neues Aussehen der Website wurde publiziert, das moderner und 
attraktiver ist. Abgesehen davon ist es unglaublich schwer in die Arbeit der Task Force Einsicht zu 
bekommen. Es wird versucht die Probleme aus dem Weg zu räumen.
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Report der Marketing Mitarbeiter
Siehe Präsentationsfolien.

2 zusätzliche Mitglieder anwesend.

Insgesamt:

42 Mitglieder

77 Stimmen (inkl. Proxy)
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Wahl 3 neuer Vorstandsmitglieder
Kandidaten: Helio Chissini de Castro, Boudhayan Gupta, Lydia Pintscher, Aleix Pol, Eike Hein

Es wird geheim abgestimmt.

Pause Beginn: 13:30

Pause Ende: 14:45

Die Stimmen wurden ausgezählt und das Ergebnis bekannt gegeben.

Stimmenverteilung:

Aleix Pol 66

Lydia Pintscher 62

Eike Hein 49

Boudhayan Gupta 30

Helio Chissini de Castro 18

Aleix akzeptiert die Wahl in den Vorstand.

Lydia akzeptiert die Wahl in den Vorstand.

Eike akzeptiert die Wahl in den Vorstand.

Wahl der Kassenprüfer
Andreas Cord-Landwehr und Ingo Klöcker werden zur Wiederwahl als Kassenprüfer 
vorgeschlagen.

Abstimmung: 6 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen, 2 Abwesend

Die Wahl wird von beiden angenommen.

Wahl der Repräsentanten zur KDE Free Qt Foundation
Olaf Schmidt-Wischhöfer und Martin Konold werden zur Wiederwahl als Repräsentanten 
vorgeschlagen.

Abstimmung: 3 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen, 2 Abwesend

Wahl wurde von beiden im Voraus angenommen.
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Verschiedenes

Akademy 2018
Aufruf für Kandidaten zur Ausrichtung der nächsten Konferenz wurde extra früh publiziert und drei
gute Vorschläge wurden eingebracht.

Die Vorschläge sind zur Diskussion verfügbar auf der Mailing-Liste. Wien wird aktuell als bester 
Kandidat gesehen.

Dank an den Vorstand
Die Vereinsmitglieder bedanken sich beim Vorstand für die ausgezeichnete Arbeit und lädt den 
Vorstand, den Versammlungsvorsitzenden und die Vorstandskandidaten zu einem Abendessen auf 
Kosten des e.V. ein.

Ende: 14:59

Verfasst am: 21. Juli 2017

Durch: Harald Sitter

Vorsitzender: Frederik Gladhorn
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